

ATHLÉTISME. FOULÉES ÉPLEUMIENNES.

Chahid et Ferrer, les locomotives



Ce sont plus de quatre cent coureurs au total qui sont venus hier soir grossir le peloton des différentes courses proposées. sans surprise, Isabelle Ferrer et Khalid Chahid ont survolé l'épreuve phare.

Lorsque le Franco-Marocain Khalid Chahid s'aligne au départ d'une course, il faut se rendre à l'évidence, il en devient la locomotive. Hier après-midi, ses wagons n'ont pu s'accrocher qu'un kilomètre tout au plus. Ainsi, Rachid Lharifi devait très vite abandonner tout espoir, se contentant de conserver sa courte avance sur son poursuivant direct, Ludovic Trossat.

Derrière ce trio, Claude Lacouture et Romain Lelièvre avait déjà faussé compagnie à Pierre Audin à l'entame de la seconde boucle tandis que devant eux, l'imperturbable Chahid filait tout droit vers une victoire qui lui tend les bras. Il faudra au final une bonne dose de courage à Lharifi pour tenir à distance Trossat qui complète le podium.

Côté féminines, le scénario a été rendu semblable par la domination d'Isabelle Ferrer. Celle qui a terminé deuxième du récent Ironman d'Embrun n'a pas eu à forcer son talent pour tenir à distance sa camarade de club Sabrina Ghandour-Tayeb.

Cette dernière, qui s'est essayée avec succès aux trails durant l'été, a ainsi su tenir en respect la Franco-Comtoise et habituée des podiums Sylvie Grandperrin.

R. L.

Publié le 19/09/2010